



Prix Leadership dans les médias en ligne 2022 de Santé des enfants Canada

Appel de candidatures

Description du prix

Avis aux journalistes spécialisés en santé et aux influenceurs dans les médias sociaux!

Le monde médiatique évolue. L'information que nous consommons provient de nombreuses sources qui vont au-delà des organes de presse traditionnels, comme les journaux, la radio ou la télévision. Se voulant inclusif, le **prix Leadership dans les médias en ligne** de Santé des enfants Canada englobe tous les types de reportages et reconnaît le journalisme, les reportages, les éditoriaux ou les blogues exceptionnels qui rehaussent le degré de sensibilisation aux enjeux canadiens en santé pédiatrique ou qui mettent en lumière le rôle joué par les membres de Santé des enfants Canada pour offrir les meilleurs soins possibles aux enfants et jeunes de notre pays. **Outre les récits venant des médias grand public, ce prix est désormais ouvert aux histoires, aux publications et aux campagnes qui se sont démarquées sur les plateformes sociales l'an passé** et qui ont porté à l'attention du public des enjeux liés à la santé des enfants de manière innovante.

Conditions de mise en candidature

- Pour être prises en considération, les histoires, les campagnes, et les publications dans les médias sociaux doivent avoir été imprimées, publiées, ou diffusées entre le 1^{er} juin 2021 et le 1^{er} juin 2022, inclusivement.
- Il faut utiliser le formulaire de candidature en ligne pour soumettre la candidature **au plus tard le 15 juillet 2022.**





Children's
Healthcare
Canada

Santé
des enfants
Canada

- Nous invitons toute personne à soumettre sa propre candidature. La candidature peut aussi provenir d'un représentant d'une organisation membre de Santé des enfants Canada.
 - Le candidat doit consentir à sa mise en candidature.
 - Les directeurs du Comité de sélection des prix de Santé des enfants Canada évalueront les candidatures et le gagnant sera informé par courriel à la fin septembre.
 - Le gagnant recevra une inscription gratuite au Congrès annuel 2022 de Santé des enfants Canada.
-

Renseignements supplémentaires

- On s'attend à ce que le gagnant assiste à la Cérémonie annuelle de remise des prix de Santé des enfants Canada le 30 novembre 2022, à Ottawa (Ontario), pour accepter ce prix.
- Le gagnant devra enregistrer une vidéo de 4 à 6 minutes qui sera publiée sur le site Web de Santé des enfants Canada après la cérémonie de remise des prix, le 30 novembre 2022.
- Le gagnant sera présenté sur le fil Twitter et le blogue « Conversations » de Santé des enfants Canada.
- Chaque année, nous encourageons les gens à soumettre de nouveau toute candidature soumise par le passé pour examen lors des congrès à venir; le cas échéant, il ne faut pas oublier de mettre à jour la lettre et le formulaire de candidature pour tenir compte des exigences modifiées.

